

## そば打ち体験

祖母井分館

## 野鳥の観察会

水橋分館

12月18日、さしすせそ料理教室で、町そばの郷づくり推進協議会の綱川文世さん(八ツ木)に協力いただき、親子でそば打ちに挑戦しました。

集まつた子どもたちは、そばを打つのも道具を触るのも初めて。最後まで苦戦していましたが、自分で打つたそばに大満足していました。参加した子は「家に帰ってまた作つてみたい」と、1cmぐらいの太さに切つたそばをうれしそうに見せてくれました。



## 子ども茶道教室

祖母井分館

## 交通安全講習会

水橋分館

12月19日、真岡井頭公園で、親子自然教室の野鳥の観察会が行われました。

5組の親子が参加し、4人の自然の会(大島隆代表)会員に協力いただき、カモやカワセミなど園内の野鳥を観察しました。みんなでよく観察したところ、38羽の野鳥を見つけることができました。



11月27日から町民会館で子ども茶道教室が始まりました。矢口マサ先生(東水沼)を講師に更生保護女性会(手塚ミツ会長)の協力のもと、礼儀作法やお茶のいただき方などを7回にわたって学んでいます。

12月4日には、陶芸家の三戸綾乃先生の指導を受け、抹茶碗づくりに挑戦しました。子どもたちは「粘土を平らにのばすのが難しかったけど、早く自分で作った抹茶碗でお稽古したい」と出来上がりを楽しみにしていました。



## みそ作り

南高根沢分館

## どんど焼き



1月8日、生涯学習センターでどんがり教室みそ作りが行われました。講師の小林澄子さん(上延生)、土井隆子さん(東水沼)と調理ボランティア「ダンディライオン」の協力のもと、子どもたちは米の麹を使う米みそ作りを体験しました。大豆をつぶすのが難しく必死になつている子や、初めて触る麹の感触にびっくりしている子の姿が見られました。子どもたちは「おいしいみそが出来るといな」と熟成を楽しみにしています。

1月12日、水橋保育園ですもう大会が開催され、1歳児は室内で2歳児以上は園庭で年齢別に対戦を行いました。「ハッケヨイ、のこつた!」の掛け声をスタートに、お互いの力をぶつけ合いました。年長さんのクラスでは、練習の成果を発揮し技で勝つ子もいました。お友達に勝つた子、負け泣いて悔しがつた子も、表彰式で賞状をもらい、最後には満足してみんな笑顔になりました。

## すもう大会

水橋保育園



1月12日、水橋保育園ですもう大会が開催され、1歳児は室内で2歳児以上は園庭で年齢別に対戦を行いました。「ハッケヨイ、のこつた!」の掛け声をスタートに、お互いの力をぶつけ合いました。年長さんのクラスでは、練習の成果を発揮し技で勝つ子もいました。お友達に勝つた子、負け泣いて悔しがつた子も、表彰式で賞状をもらい、最後には満足してみんな笑顔になりました。



## スポーツ結果

◆結果/  
優勝 芳賀北男子バレー  
ボルククラブ

県スポーツ少年団  
男子バレーボール秋季大会  
◆期日/12月5日  
◆場所/県体育館

◆結果/  
優勝 芳賀北男子バレー  
ボルククラブ

1月9日、八ツ木地区では朝から、西水沼地区では夜にどんど焼きが行われました。

どんど焼きは、お正月にお迎えした神様を炎と共にお送りする小正月の行事です。町では、まゆ玉と呼ばれる習慣があり、子どもたちの楽しみとなっています。

1月9日、八ツ木地区では朝から、西水沼地区では夜にどんど焼きが行われました。

どんど焼きは、お正月にお迎えした神様を炎と共に

お送りする小正月の行事です。

町では、まゆ玉と呼ばれる

習慣があり、子どもたち

の楽しみとなっています。

町では、まゆ玉と呼ばれる

習慣があり、子どもたち

の楽しみとなっています。